

PlantaDoce.

Empresa

El 'escáner' de la semana: De los planes de Atrys Health en 2022 al revés de Archivel

La compañía española que presta servicios de prevención, diagnóstico y tratamiento médico de precisión confía en alcanzar unos ingresos de 220 millones de euros. Por su parte, Archivel pondrá fin a su proyecto para crear una vacuna contra el Covid-19.

PlantaDoce
22 abr 2022 - 14:00



El sector de la salud sigue imparable tras la semana santa. Más allá de los planes de Atrys Health y el paso atrás de Archivel, la sanidad ha dejado otros titulares. Es el caso de Avintia, que ha lanzado Avintia Inmobiliaria Quality Care, una nueva empresa, dentro de su división inmobiliaria, dirigida al desarrollo de proyectos residenciales y para servicios asistenciales destinados al sector senior y a otros inmuebles de uso sociosanitario. Por otro lado, Moderna ha incorporado a su plantilla a Johana Rodríguez como nueva *medical advisor* para España y Portugal.

LUNES

1 / 4

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-escaner-de-la-semana-de-los-planes-de-atrys-health-en-2022-al-reves-de-archivel>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

CASTILLA-LA MANCHA

El Gobierno autonómico ha comenzado la construcción del último de los nuevos grandes hospitales a los que se comprometió en 2015.

BIONTECH

Junto a Matinas BioPharma, la empresa ha anunciado el inicio de una colaboración de investigación exclusiva para evaluar la combinación de formatos de ARNm.

SINCROFARM

La empresa ha invertido 1,5 millones de euros para mejorar la productividad y la calidad de sus instalaciones ubicadas en Cornellà de Llobregat (Barcelona).

MARTES

MODERNA

La *biotech* ha incorporado a su plantilla a Johana Rodríguez como nueva *medical advisor* para España y Portugal.

ORPEA

El grupo francés inaugurará un nuevo centro especializado en la atención a personas mayores con problemas de salud mental en Madrid.

NOVARTIS

La farmacéutica suiza prevé eliminar miles de puestos de trabajo en todo el mundo una vez se complete la combinación de su negocio farmacéutico y oncológico.

MIÉRCOLES

ATRY'S HEALTH

La compañía española que presta servicios de prevención, diagnóstico y tratamiento médico de precisión confía en alcanzar unos ingresos de 220 millones de euros.

CASTILLA Y LEÓN

El presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández, ha anunciado la composición del nuevo gobierno y Alejandro Vázquez continuará al frente de la cartera de sanidad.

PlantaDoce.

SYLENTIS

La filial de Pharma Mar ha inaugurado en Tres Cantos la primera planta en España para la fabricación de oligonucleótidos homologada.

AVINTIA

La empresa ha lanzado Avintia Inmobiliaria Quality Care, dentro de su división inmobiliaria, dirigida al desarrollo de proyectos residenciales y para servicios asistenciales.

JUEVES

PEACHES BIOTECH

La biotecnológica española tiene previsto lanzar sus primeros cinco fármacos en los próximos cinco años.

JOHNSON&JOHNSON

El laboratorio estadounidense obtuvo un beneficio de 4.770 millones de euros en el primer trimestre del año, lo que representa una caída del 16,9%.

DKV

La aseguradora alcanzó el año pasado 793 millones de euros en primas, lo que representa un incremento del 8% respecto a 2020.

MERCK

La compañía ha anunciado que Joseph Romanelli dirigirá Human Health International y se unirá al equipo ejecutivo de la *farma*.

VIERNES

ARCHIVEL

La compañía biotecnológica española pondrá fin a su proyecto para crear una vacuna contra el Covid-19.

SACYR

PlantaDoce.

La compañía española ha firmado un contrato para financiar y realizar el diseño y la construcción de una infraestructura destinada a niños con necesidades especiales en Canadá.

DÍA DEL LIBRO

Los directivos del sector de la salud en España desvelan cuáles son sus recomendaciones para acompañar la etapa de recuperación post Covid-19.